
8 Pièces

Réf. 82265719

8 850 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Exceptionnel  à  Eze  bord  de  mer,  pieds  dans  l'eau,  étonnante  villa

faisant l'objet d'un permis de construire accordé pour agrandissement

et  création  de  niveau  supplémentaire  afin  d'offrir  une  superficie

habitable  totale  de  473  m²  sur  3  niveaux  principaux  desservis  par

ascenseur.Le  projet  comprend  un  vaste  salon/salle  à  manger  avec

cuisine ouverte, bureau, 5 chambres dont une master, 4 salles de bains

et  dressings,  et  buanderie.  Un espace détente et  sport  est  également

prévu avec piscine, sauna, hammam et salle de gym.Un projet unique

en son genre avec accès direct à la mer et possibilité ...

Exceptional in Eze bord de mer waterfront, amazing villa for which a building permit

is accorded for an extension and creation of an additional floor to offer a total living

area  of  473  sqm  onto  3  levels  served  by  a  lift.The  project  includes  a  large

living/dining  area  with  open  kitchen,  office,  5  bedrooms  including  1  master,  4

bathrooms  several  walk-in  closet,  and  laundry  room.  A  relaxation  area  is  also

expected  and  is  composed  of  a  sauna,  hammam,  swimming-pool  and  gym.An

unique  project  with  direct  access  to  the  sea  and  possibility  of  mooring  on  a

pontoon!Garage for 2 cars includedProperty ...

BRISTOL
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